

SCÈNE, FRANCE

DOMINIQUE ZIEGLER À L’AFFICHE À AVIGNON

Après plusieurs semaines de représentation à Genève, toute l’équipe de l’auteur et metteur en scène Dominique Ziegler sera sur le pont en Avignon. Deux de ses pièces, *Ombres sur Molière* (*Le Courrier* du 2 février) et *La Route du Levant* (*Le Courrier* du 21 janvier 2016) seront rejouées dans l’ancienne cité papale ce mois-ci, à l’occasion du festival d’Avignon. Fiction historique sur la réception de *Tartuffe* par l’Eglise, la première sera à l’affiche du théâtre du Chêne Noir du 7 au 30 juillet, en coproduction avec le Théâtre de Carouge; quant à *La Route du levant*, huis-clos tendu entre un candidat au djihad et un policier aguerri, elle sera à voir du 8 au 28 juillet à l’Eldoradôme. **MOP**